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LES FAMILLES ROBINSON ET PERRAS ont le regret de vous faire part du déces de MARTHE ROBINSON (née Perras)
de Terrace Bay, Ontario, est décédée le jeudi 18 octobre 2001, a I'age de 51 ans. Elle était I'épouse de George
Robinson et fille de Emmanuel (Yvette Beauchamp) et de feu Germaine Robitaille. Elle était la mére de Kyle et
Kerry; soeur de Guy (Danielle Laurin). Elle laisse également plusieurs oncles, tantes, cousins, cousines et amis. Elle
fut prédécédée par son frere Gilles. Un service religieux aura lieu a 11h, le vendredi 26 octobre 2001, en ['église
St-Grégoire de Buckingham, suivi de I'inhumation au cimetiére paroissial. La famille recevra les condoléances a
I'église a compter de 10h30. Des dons a Northern Cancer Research Foundation, Breast Cancer Division (290, rue
Munro, Thunderbay, Ont., P7A 7T1, tél. 807-345-4673) seraient appréciés. La direction des funérailles a été
confiée & la MAISON FUNERAIRE CADIEUX, chapelle Villeneuve, 322, rue Principale, Buckingham. Pour
information: 819-986-3834. Source: Le Droit (Hull - Ottawa)(nee Perras) Of Terrace Bay, Ontario, passed away on
Thursday, October 18, 2001 at the age of 51 years. Daughter of Emmanuel (Yvette Beauchamp) and the late
Germaine Robitaille. Beloved wife of George Robinson. Loving mother of Kyle and Kerry. Dear sister of Guy
(Danielle Laurin). Also survived by many aunts, uncles, cousins and friends. Predeceased by her brother Gilles.
Funeral Service will be held on Friday, October 26, 2001 at 11 a.m. in St. Gregoire Church, Buckingham, Quebec,
followed by interment at the Parish Cemetery. The family will receive condolences at the Church starting at 10:30
a.m. Donations to the Northern Cancer Research Foundation (Breast Cancer Division), 290 Munro Street, Thunder
Bay, Ontario. Funeral arrangements entrusted to the Cadieux Funeral Home (Villeneuve Chapel), 322 Principale
St., Buckingham, Quebec. The Ottawa Citizen, Oct. 25, 2001
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